

Zehn Senioren-Projekte erhalten Kantonsgelder

Der Kanton Wallis unterstützt zehn Projekte und will im Herbst eine weitere Ausschreibung lancieren.

Die kantonale Koordination zugunsten der Generationen 60+ hat im Jahr 2022 eine

erste Projektausschreibung vorgeschlagen. Diese richtet sich an alle Einwohnerinnen und Einwohner, aber auch an Vereine, Klubs, Gemeinden, Jugendliche oder Personen ab 60 Jahren.

Nach der Gründung der kantonalen Koordination zugunsten der Generationen 60+ können nun die ersten konkreten Massnahmen im Zusammenhang mit der kantonalen Politik in diesem Bereich umgesetzt werden, wie die zuständige Stelle in einer Mitteilung schreibt.

So wurde auf kantonaler Ebene eine Projektausschreibung veröffentlicht. Die Projekte sollten dem fünften Ziel der



Der Kanton spricht Gelder für insgesamt 23 Projekte für Menschen ab 60 Jahren.
Symbolbild: Keystone

kantonalen Politik zugunsten der Generationen 60+ entsprechen: «die Teilhabe fördern und aufwerten». Sie sollten demnach auf den intergenerationellen Kompetenztransfer, die Stärkung der Freiwilligenarbeit und der intergenerationellen Beziehungen, die politische Teilhabe oder den Zugang zu kulturellen, touristischen oder Freizeitangeboten sowie den Zugang zur Bildung abzielen.

Diese erste Projektausschreibung hat ihr Ziel mit dreundzwanzig eingereichten Gesuchen erreicht. Die Konsultativkommission für die Entwicklung der Politik zugunsten der Generationen 60+ fungierte als Jury und beurteilte die fünfzehn Projekte, welche den Auswahl-

kriterien entsprachen. Die Jury bewertete die Projekte auf der Grundlage der anlässlich der Ausschreibung angekündigten Kriterien: Übereinstimmung mit den Zielen der kantonalen Politik, Einbeziehung der Generationen 60+, Umfang des Projekts, Zugänglichkeit und innovativer Charakter.

Unter Berücksichtigung der Beurteilungskriterien, des zur Verfügung stehenden Betrags und der von den Projektträgern beantragten Beiträge wurden insgesamt zehn Projekte ausgewählt, die eine finanzielle Unterstützung in Höhe von insgesamt 48'550 Franken erhalten werden, heisst es in der Mitteilung des Kantons. Zu jenen Projekten, die Unter-

stützung erhalten, gehört auch die Nachbarschaftshilfe KISS Region Goms. Dieses hat zum Ziel, eine generationsübergreifende Genossenschaft mit Zeitgutschrift für alle Einwohnerinnen und Einwohner der Region zu bilden. Freiwillige helfen einander in der Nachbarschaft. Die Fachpersonen der Geschäftsleitung koordinieren und begleiten die Gebenden und Nehmenden, und in der Genossenschaft wird Gemeinschaft gelebt. Das Projekt stärkt insbesondere den Zusammenhalt, die soziale Integration und Solidarität.

Wie die Verantwortlichen des Kantons weiter schreiben, dürfte es im Herbst eine zweite Ausschreibungsrunde geben. (gap)